

13.30

**Abgeordneter Mag. Markus Koza** (Grüne): Sehr geehrter Herr Präsident! Sehr geehrte Damen und Herren! Ich muss mich leider zu einer tatsächlichen Berichtigung zu Wort melden. Kollegin Schatz hat nämlich behauptet, dass die FPÖ bislang nur von der ÖVP in die Bundesregierung geholt wurde.

Das ist tatsächlich leider falsch. Tatsächlich richtig ist, dass die erste FPÖ-Beteiligung unter einem SPÖ-Bundeskanzler namens Fred Sinowatz im Jahr 1983 bis 1986 stattgefunden hat. – Sorry! (*Beifall bei Grünen und ÖVP sowie des Abg. Amesbauer.* – Zwischenrufe bei der SPÖ.)

13.30

**Präsident Ing. Norbert Hofer:** Zu Wort gelangt Abgeordneter Michael Schnedlitz. – Bitte, Herr Abgeordneter.